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学部・学科説明会のガイダンスをよく聞い
てくるように、と娘に言われました（笑）。蔵
書数など新図書館の充実ぶりは凄いですね。�

大学に来るのは今回が初めて。周囲の環
境と馴染んでいていいですね。面倒見の良
い大学という評判を確かめたくて参加しました。�

高校の学習との違いや、建築という学科の特
殊性について少々戸惑いを感じている子供に、
親としてアドバイスがしたくて参加しました。�

中国との遠隔授業に関しての話が興味深
かった。このような機会を用意して父母との
連携をしっかり取ることは、素晴らしいですね。�

就職率の低下が心配でしたが、説明を聞い
て安心。下の息子が武蔵工大を大変気に入
っており、兄弟でお世話になるかもしれません。�

来年から始まるゼミについて聞きたくて参加。
疑問が解消しました。今回の説明会や懇
談会の様子は、子供にも見せたかったですね。�
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私自身この大学のＯＢです。自分が日々学ん
でいた頃と比べ、格段と勉強しやすい環境に
なったと思う。まさに隔世の感がありますね。�

いい意味で大学の現状が把握できました。
就職率の意外な高さは驚きでしたね。昼食で
は、できればデザートも食べたかったです（笑）。�

入学式に来られなかったので、初めて息子
の通う大学の環境がわかりました。こうい
う機会を用意してくれたことに感謝してます。�

こじんまりとしたキャンパスのアットホームな
雰囲気が伝わってきました。早い時期から
子供たちに就職を意識させるのはいいですね。�

3回目の参加です。今年は新図書館の見学
を楽しみに来ました。お昼に食べた学食は、
私の学生時代より格段においしかったですね。�

ISO14001を取得していることは、我 と々して
も自慢です。文系と理系の中間にある領域
なので、今後はその特殊性を生かしてください。�

とても美しく気持ちのいいキャンパスですね。
学園祭にもぜひ参加したくなりました。学長
の話で大学の教育方針がわかり安心しました。�

私たちが気がかりに思っていることに丁寧
に答えてくれて良かった。父母同士が話し
合う時間があったらもっと良かったのでは。�

新図書館を見学したかったのと、大学院へ
の進学について話をうかがってみたくて参加
しました。進学についての疑問が解消しました。�

メディアセンターなど、施設の充実ぶりに
圧倒されました。就職状況に関してはもう
少し具体的な話が聞きたかったですね。�

大学の雰囲気を知りたくて参加。きれいな
環境で驚きました。学食ではヘルシーなメ
ニューまできちんと用意されているんですね。�

普段子供と大学の話をしないので今日は
非常に有意義。大学の就職への取り組み
は現段階で十分だと思います。安心しました。�
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